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（出席者）　三浦、篠﨑、尾坂、小林、土方、岩瀬、 日　時 　平成29年12月2日　16：00　ヨリ　

　　　　　　　杉本、鷲、吉澤、若月、星名、古田、三川 場　所 　三商会館　４階会議室
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議題　2

議題　3

議題　4

議題　5

議題　6

議題　6

以上で議案審議は終わり、篠﨑副会長の閉会の挨拶で終了した

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　終了時刻　　１７時１５分

を考えている。　現在投の資運用利益が出ず、奨学金支給の財源が乏しいので、寄付のお願いに力を

注ぎたい。ホームページなどにも掲載する。

その他

「三商同窓会報」をもう少し良いものにしたい。会報委員だけでなく役員が協力する。

ホームページについて

ホームページについては毎月７日頃をめどに更新している。情報量も増えてきている。

東京三商会現況報告

先般立入り監査の指摘事項を検討修正をしている。また、小池知事へ固定資産税免除の要望書の提出

収支もなんとか予算内で収まりそうとのこと。　記念誌も当初の話より立派なものが出来た。ただ、祝賀会

での食べ物があまりにも少なく、相当苦情が出た。

新年会について

新年会については今年とほぼ同様に行う。一応平成３０年２月３日を仮押さえしてある。

費用の面がいくらか値上げを覚悟しなければならない。アトラクションについては総務委員会で検討する。

参加者に交通費をだしているのは三商だけとのこと。他の学校ではエントリー費（年会費）６万も参加者が

負担してるところもあるとのこと。　この報告書にも反省会会費収入が載っているがこれも事業収入で

計上しなければならない。　　反省会の会場がまとまりずらかったように思う。

三商創立９０周年記念事業報告

三浦実行委員長より説明があり、参加人員が　式典、祝賀会とも予定より多くなり大変盛大だった。

会計報告にもとづき、ほぼ予算通りに出来た。報告書には広告料が収入に入っているが、これは事業収入

で計上しなければならない。

第２５回東京校歌祭報告

会計報告をもとに杉本校歌祭委員長より説明があった。今回は校歌、応援歌ともとてもうまく歌えた。

やっぱりピアノ伴奏が良かった。　また、服装もそこそこ揃っていてきれいだった。

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事　１１名　　監事　２名　出席のもと定刻に、三浦会長挨拶のあと議長を務め審議に入る。
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